
ACTA 
SESION ORDINARIA N°  19/22 

El CONSEJO ASESOR DE LA CARRERA LICENCIATURA EN ECONOMÍA, sesiona 
de manera virtual, a través de la plataforma Google Meet. 

A los 14 días del mes de julio de 2022, siendo las 12:00 hs, se 
da inicio, de forma virtual, a la Sesión Ordinaria N°  19/22 del 
Consejo de Carrera de Economía de la Universidad Nacional de 
Moreno, presidida por el Coordinador-Vicedecano, Agustín MARIO 
(D.N.I. 29.905.010). Se encuentran presentes los Consejeros del 
Claustro Docente de la Carrera, Florencia MEDICI (D.N.I. 
28.877.217) y Alejandro FIORITO (D.N.I. 16.495.068); y el 
Consejero del Claustro Estudiantil de la Carrera, Diego SUÁREZ 
(D.N.I. 40.913.486). 

Se detallan a continuación los temas tratados: 

1. Solicitud de viáticos de la Dra. Florencia Médici para 
participar en la conferencia inaugural del seminario 
"América Latina en el reordenamiento mundial: cómo superar 

el atraso" 
MEDICI comenta que fue invitada como expositora a tres eventos 
este año: ARE Conference 2022 (Inglaterra); Economía Heterodoxa 
(Colombia); Y, IDEAS (México). En el caso de Inglaterra, solicitó 

financiamiento al departamento en febrero aunque nunca recibió 

respuesta a su pedido. En los casos de los eventos de Colombia y 
México, los pasajes aéreos serán cubiertos. En consecuencia, 
solicitó vía correo electrónico del 16/6 -tanto al departamento 
como a la coordinación de la carrera- viáticos para el evento de 

México, a realizarse a comienzos de octubre. 

Al respecto, los restantes miembros del consejo acuerdan en la 
importancia académica de la participación de MÉDICI en dicho 
evento. Sobre esta base, MARIO elevará la solicitud al Consejo de 

Departamento, que considerará otros aspectos como el 

presupuestario. 
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2. Curso de Excel 

SUÁREZ se refiere a la propuesta de los estudiantes de llevar 
adelante un curso de Excel. Solicita que el departamento brinde 
un aula y comunique la realización del mismo. Comenta que el 
curso podría ser dictado por un estudiante avanzado, un graduado 
o, incluso, por un docente del departamento. MEDICI, con base en 
una experiencia anterior, plantea la posibilidad de impulsar el 
curso a través del CEEPyD. El consejo acuerda en la pertinencia 
del curso propuesto. SUAREZ presentará formalmente la propuesta. 

Siendo las 12:40 hs., se da por finalizada la Sesión Ordinaria 
N°19 de 2022 del Consejo de la Carrera de Economía del 
Departamento de Economía y Administración. 
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